

転機にさしかかっていると私は思います。これからは、住民が抱えている様々な問題を

他の団体とも連携を密にして、一生懸命務める所存でございます。

コニ協の役割は今、大きな転機にさしかかっていると私は思います。これからは、住民が抱えている様々な問題を

面議決）において小合地域コミュニティ協議会会长に承認をいただきました、古田治です。何分にも慣れない役目でございますので、各自治会・町内会会长はじめ、地域の皆様やコニセン利用団体、その他団体とも連携を密にして、一生懸命務める所存でござります。

コニ協の役割は今、大きな転機にさしかかっていると私は思います。これからは、住民が抱えている様々な問題を

面議決）において小合地域コミュニティ協議会会长に承認をいただきました、古田治です。何分にも慣れない役目でございますので、各自治会・

さて私は会長立候補の主張の中でお約束いたしました。コニセンを地域コミュニティ活動の拠点として、地域の皆さんのが楽し気な場所作りをしていきたいと思つています。2025年になると団塊の世代が後期高齢を迎えるわけであります。私もその一人であります。小合地域の皆さんのがいつまでも元気で楽しく過ごせる地域にしていきたいと思います。そのためのがコニ協議会だと思います。「言える仲間」「言



連携

小合地域コミュニティ協議会
会長 古田 治

積極的に市政の中に反映させ、解決していくという機能が求められているのではないか

ん方と連携を取りながら、協力し合って物事を行い、他の団体とも連携して活動を推進していきたいと考えています。

コロナ禍の一日も早い収束を皆さんと共に祈りたいと思います。

「退任」にあたり

会長 阿部 繁

全住民アンケートの実施。

屋号名入り住宅地図。小合の

歴史を網羅した「小合を楽しむ」。県中堅職員の研修会場

など思い出は多い。が、「子供を預けるところがない。な

どちらもいません。お互いの

不得意なところを補い合う思

いやりを持つて活動していく

のがコニ協議会だと

思います。「言える仲間」「言

新潟市への合併から十五年間、保健体育部長、事務局長、副会長などで、様々なコニ協活動に携わらせていただきました。

副会長 井浦 博男

健康ウォーキング開始（05）、スポーツ振興会設立（07）、労務管理改善（15）、20周年事業（17）、コニ協（18・19）、全住民アンケート（19）、学童クラブ立上げ（20）など地域の皆さんには大変お世話になり、誠に有難うございました。

コニ協を

地域住民に信頼される

の原点と地域の底力を確認したり、メンテナンスに努め「住みやすく安全な地域社会づくり」を進めてほしい。各種事業に協力いただいた役員、各自治会・町内会長に御礼と感謝申し上げます。

もぐわくわ
にふ

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)
☎0250-25-2299

発行人／古田 治
編集／総務部

地域の人口動態

令和3年4月末現在	
世帯数	1,254戸
男女	1,760人
人口	1,841人
	3,601人

※注（）内は西暦年

令和3年度
新役員体制が決まりました

今年度も、新型コロナウイルスの感染防止対策のため令和3年度代議員総会は、執行部の作成した議案について各代議員より書面議決する形で行われ、議案書の全議

梅ノ木	小屋場	栗宮	大鹿	会計監査	副会長	副会長	副会長	副会長	副会長	古田治
渡邊	早川	小戸下組	今井	会計監査	丸山正昭	野瀬山幸治	田村由美子	稻月正樹	稻月正樹	古田
政行	一夫	井浦博男	強志	吉田尊	高橋均	大竹正剛	吉田尊	高橋均	丸山正昭	野瀬山幸治
		(新)	一雄	（会計兼務）	正博					

文化教養部	部長	江口実
	副部長	今井康弘
福祉厚生部	部長	大竹修三
	副部長	塩谷ゆう子
防災環境部	部長	高橋勝行
	副部長	木口祐介
保健体育部	部長	寺尾一郎
	副部長	小林浩子
学校部	部長	高橋和也
	副部長	細川敏明
代表	中野民生	

コミセン利用の皆様へ

小合コミセンでは新型コロナウイルス感染防止のため十分な予防対策を取っていますが、ご来館にあたり皆様には以下ご理解・ご協力ををお願い致します。

- (1) マスクの着用
 - (2) 37.5 度以上の発熱がある方は入館をご遠慮ください。
 - (3) 手洗い、手指の消毒
 - (4) 体調が悪いときはご来館をお控えください。

り、併せてご家庭の就労支援を行うことで更なる地域の活性化に取り組みたい」と抱負を述べました。

昨年10月、新一年生の保護者からの切実な声から開設に向けて準備が始まりました。短期間での開設、そ

開所式には入学式を終え
たばかりの新入生と保護者
の皆様、市議会議員栗原学
様、支援員・補助員の皆さ
ん、新潟市こども未来部こ
ども政策課職員、小合地域
コミュニティ協議会の役員
が出席しました。

4月7日(水)、小合東故
課後児童クラブ「こじかク
ラブ」の開所式、会員、

小合東放課後児童クラブ
「こじかクラブ」開所式

して初年度でもあります。大きな課題もあります。



〔編集後記〕

令和3年度最初の広報誌です。新体制でのスタートです。広報誌「よらねかね小合」に投稿記事やご意見をお寄せください。（M）

\widehat{M}